

APCC

Convocatoria de proyectos de crisis y salida de crisis

La APCC (convocatoria de proyectos en materia de crisis y salida de crisis) es una herramienta de subvenciones destinada a las OSC (organizaciones de la sociedad civil). Su objetivo consiste en financiar proyectos presentados durante el año, al margen de la programación inicial, en respuesta a una situación de crisis.

Financiadas por la AFD, por cuenta del Estado francés, las APCC constituyen la modalidad de intervención preferida para el financiamiento de los proyectos dirigidos por actores no públicos.



Objetivos

Financiar proyectos de reactivación y/o de prestación de servicios básicos en contextos de crisis, de salida de crisis o de postcatástrofe.

Sobre la base de una convocatoria de proyectos lanzada por la AFD, las OSC/organizaciones sin ánimo de lucro presentarán proyectos:

- Con el objetivo de aumentar la resiliencia y la capacidad a mediano plazo, así como el equipo y las infraestructuras locales.
- Elaborados de conformidad con las políticas nacionales del país de intervención y aplicados junto con las instituciones públicas competentes y las asociaciones locales.
- Las OSC se encargarán de la dirección de obra.



Beneficiarios

OSC francesas reconocidas por su "know-how", su conocimiento de las zonas afectadas y la solidez de las colaboraciones locales creadas

OSC internacionales

Organizaciones sin fines de lucro

Ejemplos de países interesados por anteriores convocatorias de proyectos de crisis y salida de crisis (2020, 2021, 2022): Chad, Níger, Líbano, Colombia, Ecuador, Jordania, Burkina Faso, República Centroafricana



Características

Tipo: subvenciones

Formato: convocatoria de proyectos para un país específico con importes predefinidos

Funcionamiento: proceso de coelaboración de proyectos con OSC u otras organizaciones sin ánimo de lucro francesas e internacionales

Criterios de elegibilidad: Estados que han experimentado una crisis o una catástrofe en los 12 meses anteriores a la concesión, o que experimentan situaciones de crisis crónica o prolongada; las APCC pueden lanzarse en zonas no cubiertas por las iniciativas Minka (vér la ficha MINKA)

La duración estándar de los proyectos financiados en el marco de una APCC es de 18 a 48 meses



Ejemplo

Chad (22 millones de euros): en las provincias de Logone Oriental, Mandoul, Ouaddaï y Wadi Fira, subvenciones para proyectos que mejoren el nivel de educación y la emancipación de los más vulnerables, en particular las niñas y los niños no escolarizados de las zonas rurales.



Líbano (11M EUR): en los barrios urbanos sensibles del Gran Beirut, Trípoli y Saida, se ha puesto en marcha un programa de desarrollo que da acceso a servicios de proximidad, para una mayor cohesión social y menos desigualdad de género.

